



## Trace ton slam

publié le 17/12/2012

### Un atelier de slam au collège !!

*Mais quel ouragan a déferlé sur les classes de 3ème ce vendredi 14 décembre au collège ? Cet ouragan se nomme Dagobleen, slameur professionnel, qui est venu, avec son dynamisme et son enthousiasme, initier les élèves à cette pratique poétique d'expression personnelle.*

*Cette année, les élèves auront la chance de participer à 5 ateliers de 2 heures durant lesquels ils pourront écrire des textes et les déclamer devant leurs camarades.*

*Tout cela, pour préparer la slam session finale qui aura lieu le 29 mai à la Salle Diff'art de Parthenay.*

*Déjà, les commentaires sont enthousiastes et élogieux : "Le slam c'est génial", "Merci Vincent", "Je voyais ça plutôt ennuyant mais au contraire c'était super", "J'ai très envie de recommencer".*

*Et gardons le mot de la fin pour cette élève qui a bien résumé les commentaires : "Il me tarde le prochain atelier" prévu le 18 janvier !*

#### Portfolio

